

Junge Kripo stellt den BDK in Eichstätt vor

25.06.2020

Am 18. Juni besuchte die junge Kripo im Namen des BDK die neuen Kolleginnen und Kollegin der Computer- und Wirtschaftskriminalität in Eichstätt.

Trotz des herrlichen Wetters oder vielleicht gerade deswegen konnten wir uns zwei Stunden lang über die Arbeit der Gewerkschaft, die Ausbildung und die aktuellen damit verbundenen Einschränkungen austauschen. Am Ende gab es noch ein paar Tipps zu den Klausuren.



Wir freuen uns schon auf das nächste Mal.

Junge Kripo

Schlagwörter

Bayern Junge Kripo

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)